

Por tercera semana consecutiva HACIENDA REALIZA EXITOSA SUBASTA DE TÍTULOS VALORES

- Colocaciones realizadas rondan los ₡100 mil millones por semana.
- Además, se realizaron importantes ajustes a la baja en las tasas de interés. Este lunes Hacienda realizó la transferencia de recursos al banco pagador, correspondiente a la liquidación del eurobono por \$1.000 millones.

El Ministerio de Hacienda colocó este lunes, 23 de enero, ₡132.124 millones (monto colonizado) como resultado de una subasta de títulos de deuda interna realizada por la Tesorería Nacional. Por tercera semana consecutiva, Hacienda ha realizado colocaciones cercanas a los ₡100 mil millones, además se realizaron importantes ajustes a la baja en las tasas de interés.

Del monto total asignado hoy, ₡77.677 millones corresponden a títulos en colones y \$96.1 millones a títulos en dólares.

En esta subasta, Hacienda puso a disposición del mercado financiero títulos de propiedad tasa fija en colones a vencer en 2026, 2029 y 2035; títulos de propiedad cero cupón en dólares con vencimiento en julio 2023, así como los títulos de propiedad tasa fija en dólares a vencer en 2026 y 2029. También se puso a disposición el título de propiedad Tasa Fija en Unidades de Desarrollo a vencer en 2045.

La asignación de los títulos de deuda, su distribución y rendimiento, según su año de vencimiento, es la siguiente:

Año	Monto facial asignado (millones)	Rendimiento asignado
Colones		
2026	₡32.318	9,75%
2029	₡ 21.162	9,90%
2035	₡ 9.485	9,80%
UDES		
2045	₡14.711	6,64%
Dólares		
2023	\$ 66,6	5,25%
2026	\$13,4	6,10%
2029	\$16,0	6,75%

Fuente: Tesorería Nacional.

Además, de las buenas captaciones realizadas en estas semanas, en esta subasta se realizaron ajustes a la baja en las tasas de interés. Para el caso de las series en colones esta fue de 9 puntos base para los plazos 2026 y 2029, en el caso de los títulos en dólares, los ajustes fueron de 10, 19 y 15 puntos base para los plazos 2023, 2026 y 2029 respectivamente. Estas tasas reflejan la intención del emisor de alinear las tasas de interés de acuerdo a las condiciones macroeconómicas a nivel

nacional, además refleja la credibilidad por parte del mercado en la gestión que realiza Hacienda de la gestión de deuda.

“Este lunes el Ministerio de Hacienda realizó la transferencia de recursos al banco pagador, correspondiente a la liquidación del eurobono por \$1.000 millones, más intereses, que vence esta semana. Este pago reduce las reservas del Banco Central, pero es muestra de la capacidad financiera del país para hacer frente a sus compromisos. Los recursos percibidos durante las últimas subastas permitieron a Hacienda cumplir el pago en tiempo de sus obligaciones y asignar a montos importantes a menores tasas de rendimiento” expresó Nogui Acosta, ministro de Hacienda.

Unidad de Comunicación Institucional
CP 05 / 24 de enero, 2023